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Beratungsfolge Sitzungstermin

1 Ausschuss für Wirtschaft, Stadt- u. Ortsteilentwicklung 10.09.2015

2 Ausschuss für Bildung, Kultur u. Soziales 11.11.2015

3 Hauptausschuss 23.11.2015

4 Stadtverordnetenversammlung 03.12.2015

Thema:

Ausdünnung Bahnanbindungen Prenzlau - Berlin 

Wortlaut: Die SVV beauftragt den Bürgermeister in Erfahrung zu bringen,
inwieweit es stimmt, dass zum neuen Winterfahrplan weitere VBB-
Züge von Prenzlau nach Berlin und von Berlin nach Prenzlau
wegfallen sollen. Sollte dies so sein, wird der Bürgermeister
beauftragt, im Namen der Stadt Prenzlau den verantwortlichen Stellen
unser Unverständnis auszudrücken und darauf zu dringen, den alten
Zustand wiederherzustellen. In einem Flächenland wie Brandenburg ist
es unabdingbar für die berlinfernen Regionen, dass über einen
regelmäßig verkehrenden bezahlbaren öffentlichen Nahverkehr die
Verbindung zum Berliner Raum erhalten bleibt. Wir wehren uns
entschieden gegen eine schleichende Ausdünnung des Angebots des
öffentlichen VBB-Verkehrs.  

gez. Ludger Melters
Fraktionsvorsitzender
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1 10.09.2015 WSO-A
2 11.11.2015 BKS-A
3 23.11.2015 HAU
4 03.12.2015 SVV
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X öffentlich nicht öffentlich
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